



> SALAMANCA

La USAL crea 'Nucleus' para hacer visible su oferta de investigación

J.M.BLANCO / Salamanca

La Universidad de Salamanca ha unificado 20 servicios especializados de apoyo a la investigación en una plataforma, Nucleus, con el objetivo de convertirla en la puerta de acceso de investigadores y empresas privadas a los servicios que ofrece la institución académica.

Además, la plataforma constituirá una cartera de expertos para que los investigadores de la USAL, la empresa privada u otros organismos, conozcan que la Universidad de Salamanca cuenta con profesionales en numerosos ámbitos científicos y que, en muchos casos, la técnica que necesitan para seguir avanzando en sus trabajos la tienen muy cerca, sin necesidad de ir a otros países.

Entre los servicios que se incorporan a esta plataforma se encuentran el Banco Nacional de ADN, la Generación de Organismos Modificados Genéticamente, Isótopos Activos y Radioprotección, Microscopía o Separación Celular, Isótopos Estables, Análisis Químico Aplicado, Citometría, Difracción de Rayos X, Servicio de Experimentación Animal, Preparación de Rocas, Resonancia Magnética Nuclear, Secuenciación de ADN, Genómica y Proteómica, o el Servicio Transfronterizo de Información Geográfica.